

Tiroler Hausmannskost

Die Tiroler Küche ist einzigartig und vielfältig, besonders die traditionelle Hausmannskost ist allseits beliebt und hat immer Saison. Von pikanten bis süßen Gerichten gibt es viel zu entdecken! Ob Strudel, Kaspressknödel, Kiachl, Dampf- und Rohrnuedeln, Magschoan oder Melchermuas – die Tiroler Kulinarik ist so unvergleichlich wie das Land selbst. In diesem Kurs lernen Sie typische Unterländer Gerichte selber zu kochen.

Information

Kursdauer:	4 Einheiten
Kursbeitrag:	27,00 € plus Kostprobenanteil
Fachbereich:	Gesundheit und Ernährung
Zielgruppe:	alle Interessierten
Mitzubringen:	Behälter für Kostproben

Verfügbare Termine